

Es steht viel auf dem Spiel ...

Am 18. September wird ein neuer Bundestag gewählt.

Was haben die Parteien vor? Wer tritt für die Rechte von Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern ein? Wer will die Gewerkschaften und die betrieblichen Interessenvertretungen schwächen? Welche Rolle spielt die soziale Gerechtigkeit? Wer vertritt am besten unsere Interessen? Wer hat die besseren Antworten? Prüfen Sie selber! Und gehen Sie wählen!

Dafür setzen wir uns ein:

- **Tarifautonomie, Mitbestimmung und Kündigungsschutz**
- **Keine Erhöhung der Mehrwertsteuer**
- **Erhalt der Steuerfreiheit für Nacht-, Sonn- und Feiertagszuschläge**
- **Erhalt der Entfernungspauschale,**
- **Eine solidarische Bürgerversicherung**
- **Keine Erhöhung des gesetzlichen Rentenalters**
- **Eine Politik für mehr Arbeitsplätze**
- **Die bessere Vereinbarkeit von Familie und Beruf**
- **Gleiche Bildungschancen für alle**
- **Für eine Gesellschaft, in der Menschen gleiche Rechte haben unabhängig von Hautfarbe, von Herkunft, von Religion oder sexueller Orientierung**

Der Mensch ist mehr als ein Kostenfaktor!

Sie können wählen:

- **ob das Soziale in der Marktwirtschaft eine Chance hat oder**
- **ob Politik nach Arbeitgeberart betrieben wird.**

**Jetzt kommt es auf Sie an - Jede Stimme zählt.
Gehen Sie wählen! Sonst entscheiden andere für Sie!**



| Bruchsal

Mehr Infos zur Bundestagswahl: www.dgb-bw.de

V.i.S.d.P.: Eberhard Schneider, 1. Bevollmächtigter IG Metall Bruchsal, Amalienstr. 7, 76646 Bruchsal



| Bruchsal